



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“Menos economía de mitin” Javier Salvador, teleprensa.es

ALMERÍA | GRANADA | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | 24 HORAS | SERVICIOS
 CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES

UAL MOTOR | FÓRMULA 1

Granada Sociedad La Clínica Inmaculada de ASISA y la UGR firman...

Jueves, 06 de Mayo 2010

TELEPRENSA EN YOUTUBE | REGISTRARSE

GRANADA

TITULARES: CB Tíjola equilibra la eliminatoria con un partidazo en Huelva...

La Clínica Inmaculada de ASISA y la UGR firman un convenio de colaboración

Se establecerá un marco de mutua colaboración para potenciar la inserción en el mercado laboral de los futuros médicos. El acuerdo ofrecerá a los alumnos de la Facultad de Medicina la posibilidad de realizar sus prácticas en la Clínica Inmaculada

05-05-2010 18:20

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
 - IMPRIMIR
 - ENVIAR POR EMAIL
- f g+ y! e



Francisco Ivorra y Francisco González firman el convenio

GRANADA.- La Clínica Inmaculada de ASISA y la Universidad de Granada han firmado hoy, representados respectivamente por el presidente de ASISA, el Dr. Francisco Ivorra Miralles y por el rector de la Universidad de Granada, el Sr. D. Francisco González Lodeiro, un acuerdo para ofrecer a los alumnos de la Facultad de Medicina la posibilidad de realizar sus prácticas clínicas en la Clínica Inmaculada.

A través de la firma de este convenio, ambas instituciones pretenden mejorar las posibilidades de inserción en el mercado laboral de los estudiantes, ofreciéndoles un complemento práctico de su formación teórica a través del conocimiento de las avanzadas técnicas y metodología de trabajo de la Clínica Inmaculada.

El Dr. Francisco Ivorra comentó, “ASISA, dentro de su programa de responsabilidad social corporativa, desarrolla acuerdos con Universidades de prestigio porque cree firmemente que la mejor vía para la mejora de la salud y la calidad asistencial es apostar por la mejor formación de los futuros médicos”.

Podrán beneficiarse de este acuerdo los alumnos que estén cursando los últimos tres cursos de Medicina, los cuales optarán a unas prácticas por un periodo de un año correspondiente a un curso académico. El tribunal para la adjudicación de las plazas estará constituido por 2 miembros de la Clínica Inmaculada y 1 miembro nombrado por la Facultad de Medicina.

El plazo de solicitudes para participar abarca del 1 al 20 de junio del curso vigente y el concurso-oposición se celebrará del 1 al 20 de septiembre de forma que los alumnos puedan incorporarse en octubre a las plazas existentes en urgencias y en las diferentes áreas asistenciales de la Clínica Inmaculada.



Diputación y Cruz Roja forman a 2.000 cuidadores de personas con dependencia

La UGR organiza una 'Campaña de sensibilización palestina en el marco de la globalización neoliberal'



Más de un centenar de profesores de Baza y Huéscar mantienen una reunión

La UGR acoge las II Jornadas sobre Turismo Accesible

AGENDA

MAS LEÍDOS

- ▶ Cosentino anuncia nuevas fábricas en la entrega del premio Blanco White
- ▶ Grabiél, abierto 24 horas
- ▶ Berja acoge la exposición del XX aniversario del Instituto Andaluz de la Mujer
- ▶ Menos economía de mitin
- ▶ El CD Roquetas ha cerrado el fichaje del portero Sergio López para una temporada
- ▶ Pospuesta la visita de la FIA a Epsilon Euskadi